
６月 12 日（木）６校時に生徒総会を行いました。

学級で生徒総会に向けて評議をおこない、委員会の予算や活動計画について話し合いまし

た。そして、学級で出された意見を生徒総会へ提出するかどうか、評議委員会の中で話し合

いを重ねました。

生徒総会では、生徒会員である全校生徒のみんなも真剣な眼差しで臨んでいました。市川

校長先生から「Being～一人ひとりのあり方」で、生徒総会に参加するよう話がありました。

また評議委員会で選出した議長の司会進行で、総会はスムーズに進み、第５号議案「学校の

きまりに対する意見や要望について」では、多くの意見が飛び交いました。

自分たちの学校を変えていきたいという前向きなものでした。

今年度も学校生活をよりよいものにするための生徒総会での承認を受け、緑中学校生徒会

活動が本格的に始動します。平成２６度各委員会の活動を楽しみにして下さい。

生徒総会の様子


